

め の と



令和6年4月22日

長崎市立女の都小学校 校長 佐藤和幸

先週の19日（金）に授業参観・育友会総会を行いましたところ、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。授業参観では、入学・進級した子供たちの学習の様子を見ていただけたのではないかと思います。また、育友会総会では、校長挨拶で子供たちのよりよい成長のために、家庭・学校・地域の連携の大切さについて話をしました。その中で、学校が年間を通して指導に取り組んでいく2つのこと「基本的生活習慣の定着」と「挨拶・返事の習慣化」について説明しました。

歓迎集会・歓迎遠足

4月12日（金）は、歓迎集会・歓迎遠足を行いました。歓迎集会は体育館で行い、2年生から6年生までの子供たちの拍手で、新1年生が入場してきました。自己紹介ではみんな緊張していたと思いますが、立派に大きな声で自分の名前を言うことができました。歓迎集会は、運営委員会の児童の進行で行われましたが、温かい雰囲気の会となりました。

その後、女の都運動公園に向けて出発しました。雨の心配はなく、いい遠足日和でした。5年生が先頭で出発し、6年生は1年生と手をつないで歩きました。移動中に1年生が危なくないように優しく声をかける姿が見られました。女の都運動公園に到着すると、先に到着していた2年生から5年生が大きな拍手で、1年生を迎えるました。その後は自由遊びを行いました。6年生は1年生のペアの子供と一緒に遊び、1年生はとても楽しかったようです。他の学年の子供たちも、学級遊びなども交えながら、楽しく過ごしていました。その後、お弁当を食べて、帰校しました。今回の歓迎遠足のめあては、大きく2つ。1つは、もちろん1年生を歓迎して、仲良くなること。もう1つは、同じ学級の友達ともっともっと仲良くなることでした。

みんなしっかりとめあてを達成して「笑顔いっぱい」の歓迎遠足となりました。

○ 令和6年度、女の都小学校が目指す学校の姿として、次の5つを設定しました。

めざす学校像

- 学力の向上をめざす学校
- 明るく活気のある学校
- 美しく静かで、安心・安全な学校
- 保護者や地域に信頼される学校
- 協働体制の充実を図る学校

お詫びと訂正

学校だより1号の「行事予定」の修学旅行の日程に誤りがありました。お詫びして訂正します。

(誤)

9月12日（木）～13日（金）

(正)

⇒ 9月10日（火）～11日（水）